



WEEKLY REPORT



会長 築瀬 敦

= 築瀬 敦会長スローガン =

“ロータリーのマジックを信じ 地域にマジックを掛けよう”

■例会日:毎週水曜日 12:30~ ■例会場:ホテルシーズン日南

■事務局:日南市岩崎3丁目4番地1-2号 Itten堀川ビル2F 創客創人センター内
TEL:0987-22-3363 FAX:0987-22-3515

第3397例会	No.16	2024.11.13	
点鐘・ロータリーソング	12時30分 「我等の生業」		
四つのテスト	井野畠善順君		
例会行事	結婚・誕生者 卓話		

会長時間



インターラクトクラブは、奉仕と国際理解に貢献する世界的友好精神の中で相共に活動する機会を青少年に与えるために結成されます。インターラクトクラブは、1950年に最初のクラブがアメリカのフロリダ州で設立されました。このクラブが成功を収め、その後、インターラクトクラブは世界中に広まり、若者たちが地域社会への奉仕活動を通じてリーダーシップを学ぶ場として機能しています。入会できるのは高等学校に在学中の生徒または年齢12歳から18歳までの若い人です。新しいインターラクトクラブの創立会員数は、最低15名となっていますが、これは義務付けられているものではありません。インターラクトクラブの「創立会員数」に関する具体的な数字については、各クラブや設立時期によって異なる場合がありますが、先ほどのフロリダ州で設立された最初のインターラクトクラブの創立会員数はおよそ20人程度だったと言われています。

インターラクトクラブの目標は

- 1) 建設的な指導力を養成し、自己の完成をはかること。
 - 2) 他人に対する思いやりと、他人の力になる心構えを奨励し、これを実践すること。
 - 3) 家庭と家族の重要性に対する認識を涵養すること。この涵養とは、「自然に水がしみこむように徐々に養い育てること。」という意味だそうです。
 - 4) 個人の価値を認める考え方立脚して、他人の権利を尊重する観念を養うこと。
 - 5) 個人的成功のためにも、地域社会の改善のためにも、さらには団体としての業績を上げるためにも、各人が責任を負うことがその基本であると強調すること。
 - 6) すべての有用な職業は社会に奉仕する機会であるとして、その品位と価値を認識すること。
 - 7) 地域社会、国家及び世界の問題についての知識と理解を深める機会を提供すること。
 - 8) 国際理解と全人類に対する善意を増進するために、個人として、また団体として、進むべき道を切り開くこと。
- であります。

インターラクトクラブは、一つのロータリークラブまたは数クラブによって結成され、提唱され、かつ指導監督され、そしてガバナーによって確認された後、国際ロータリーの証明と承認を得て設立されます。その他の方法では、創立することも、維持することもできません。私は実は入会したての頃、インターラクトクラブとローターアクトクラブの違いが良くわからず、混同していました。今もきちんと違いが分かっているか心配だったので調べてみたので今度はローターアクトクラブについてお話しします。ローターアクトクラブの目的は、青年男女が個々の能力の開発にあたって役立つ知

識や技能を高め、それぞれの地域社会における物質的、あるいは社会的なニーズととりくみ、親睦と奉仕活動を通じて全世界の人々の間により良い信頼関係を推進するための機会を提供することにあります。ローターアクトクラブは、提唱ロータリークラブの近隣地域内に居住、就職または就学している18歳以上の青年によって構成されます。年齢の上限はありません。新しいローターアクトクラブの創立会員数は、インターラクトクラブと同様、最低15名であると推奨されていますが、これは義務付けされているものではありません。

ローターアクトクラブの目標は

- 1) 専門技術および指導能力を開発すること。
- 2) 個人の価値を認める考え方で立脚して、他人の権利を尊重する観念を養うこと。
- 3) すべての有用な職業は社会に奉仕する機会であるとして、その品位と価値を認識する事。
- 4) 指導者としての資質という面でも、職業上の責務を遂行するという面でも、道徳的基準が大切であることを認識し、実践、推進すること。
- 5) 地域社会と世界各地のニーズ、問題、機会に対する知識と理解を深めること。
- 6) 地域社会に奉仕し、かつ、国際社会と全人類に対する善意を推進するために、個人として、また、団体として、活動する機会を提供すること。

インターラクトクラブとローターアクトクラブの違いをまとめますと、インターラクトは、対象が中学生や高校生で、若者たちに奉仕活動を通じてリーダーシップや国際理解を学ばせる機会を提供しています。地元コミュニティでの奉仕や、国際的な青少年交流プログラムに参加することもあります。また、インターラクトクラブの活動は、学校単位での活動が多く、学校内でのボランティア活動や地域イベントの支援が主な内容となります。基本的には各学校や地域のロータリークラブが支援し、インターラクトクラブの運営は生徒たち自身が中心となります。ロータリークラブの指導とサポートを受けます。国際的なイベントや交換プログラムに参加することができますが、活動は主に地域ベースで行われることが多く、交流の機会も限定的です。一方、ローターアクトは、大学生や若い成人が主なメンバー層になっています。ローターアクトは、社会的な責任感を持ち、リーダーシップを発揮しながら地域社会への奉仕活動を行い、さらには自己成長やキャリアの発展を目指すことが目的です。より広範囲な社会問題に取り組むため、成人としての責任を持った活動が多いです。地域社会の奉仕活動や、国際的な支援活動、あるいは環境問題や貧困問題に対する取り組みなど、活動内容は多岐にわたります。また、ローターアクトは会員同士のネットワーキングやキャリア支援、自己啓発の機会も提供されることが多いです。インターラクトに比べて国際的なネットワークが広く、国際会議やプロジェクトに参加する機会が多くあります。また、ロータリークラブとの関わりも深いため、国際的なボランティア活動や交流が活発に行われています。成人が中心となるため、インターラクトに比べてより高度なリーダーシップや組織運営スキルが求められ、活動の規模や影響力も大きくなる傾向があります。また、社会的責任を持って行動することが期待されるため、より複雑で広範な奉仕活動を行っています。

第2730地区には、インターラクトクラブが24クラブ、ローターアクトが23クラブあり、インターラクトクラブに関しては宮崎県では、

延岡中央 RC が延岡工業、

宮崎 RC が宮崎学園高校、

宮崎北 RC が宮崎日大高校、

宮崎南 RC が宮崎朋翔高校、

宮崎中央 RC が宮崎海洋高校、

都城 RC が都城商業高校と都城東高等学校の2校、

小林 RC が小林秀峰高等学校、

都城北 RC が都城聖ドミニコ学園高等学校、

都城西 RC が都城西高等学校と都城工業高等学校の2校、

日南中央 RC が日南学園高等学校、

串間 RC が福島高等学校と13校の高校でインターラクトクラブが活動しています。

幹事報告

1. ロータリー希望の風奨学金より、" 風の便り " (通刊 121号)が届いておりますので、回覧致します。

委員会報告

ありませんでした。

例会行事

= 結婚・誕生者 卓話 =

○親睦委員会

<誕生> 鬼東忠男君 (1950年11月8日) 日高章太郎君 (1952年11月14日)

古澤昌子君 (1966年11月28日) 村社浩二君 (1969年11月4日)

黒武者和浩君 (1974年11月30日) 西島元利君 (1979年11月24日)

<結婚> 土屋昭次君 (1972年11月25日) 井野畠善順 (1979年11月7日)

花盛和也君 (1985年11月23日) 築瀬 敦君 (1994年11月5日)

峰松俊夫君 (1994年11月13日) 西島元利君 (2014年11月1日)



結婚記念のお祝いの品を頂き、ありがとうございました。今年で、結婚39年目を迎えます。来年40年のルビー婚を迎えますので、その時に結婚記念日にまつわる話をすることにして、今日は、11/3に参加した「RYLA地区委員会及びホストクラブとの打ち合わせ会」の話をさせていただきます。私自身、RYLAのことを全く理解せず参加したところ、第2730地区ガバナーの加治木RC 笹山様と地区RYLA委員長の延岡中央RC藤原様、地区RYLA委員の霧島RC前田様を含めた4人

花盛和也君 (結婚)での会議でした。恥ずかしながら、そこで初めてRYLAがロータリー・ユース・リーダーシップ・アワードの略であることを知った次第です。協議内容を簡単に言うと、2025年のRYLAを地区RYLA委員会とともに奄美中央RCと日南RCがホストクラブとして、企画運営するということでした。ホストクラブの役割分担としては、参加者募集と依頼、参加者の把握と班分け・名簿作り、会場の予算編成、プログラム作成(メインプログラムを含む)、名札・当日用プログラムの作成、参加者の部屋割り、報告書作成・活動決算報告などの取り組みがあります。先日の打合せ会で、日程は他のRC行事と重ならないということで2025年4月5日(土)~6日(日)に仮決定しました。場所については、以前にも開催した経緯があり、予算的にも良いということで、青島青少年自然の家に決まり、先日、私の方で仮予約をしています。今年から日南RCの青少年奉仕委員長となり、この打合せ会に参加しましたが、私自身もまだわかつていないことも多く、意外と大きなイベントであることを理解して、大変戸惑っているところです。今後については、日南RC内で実行委員会を立ち上げ、その対応に当たることになると思いますので、その際はご協力のほど、よろしくお願ひいたします。過去RYLAに参加した経験のある方のご指導を仰ぎながら、一緒に委員会のメンバーとして動いていただける方のご協力のもと、無事に終了できるよう努力したいと思います。



11月13日で結婚30周年(真珠婚式)となりました。そもそも、私が宮崎県出身の妻と結婚するきっかけとなったのは、宮崎医科大学を受験したからです。当時の宮崎医科大学の入試科目は数学III、物理II、化学IIでして、文系科目がありませんでした。私は高校生の時に古文・漢文が大の嫌いでした。漢文は大げさすぎる表現がダメでしたし、古文、特に源氏物語などに代表される男女の絡み事も苦手でした。源氏物語を読んで、ひとつだけ興味を示したことがあります。それは主人公の光源氏が妻問婚だったことです。妻問婚とは夫婦が結婚後も別居し、夫が妻の家を訪れる婚姻様式です。妻問婚は平安時代初期に主流で、「通い婚」とも呼ばれていました。しかし、平安時代中期になると

峰松俊夫君 (結婚)

婿取婚に変わります。男性が妻の家に同居する婚姻様式になってしまいます。それが、吉田兼好の「徒然草」以降の時代になると、嫁取婚となり、正妻のみが夫の家に同居する婚姻様式となりました。その時代から家と家との結びつきが強くなりました。社会人になった後もいくつかの国に行く機会がありました。イスラム帝国の霸者として君臨したトルコ、当時の首都だったイスタンブールにはイスラム帝国の統治者（スルタン）の居城であるトプカプ宮殿があり、その中には女性の居室ハレムがあります。しかし、トルコでは一夫多妻制は法律で禁止されています。国民の約9割がイスラム教徒であるにもかかわらず、トルコは世俗主義を採用しており、イスラム法は適用されていません。イスラム教における一夫多妻制は、クルアーン（コーラン）に明記されています。クルアーンでは最大4人までの妻を持つことが許可されています。この制度は、特に戦争や社会的不均衡によって男女比が偏った場合に、女性の結婚権を保障する手段としても機能しました。一方、キリスト教における一夫一妻制も聖書の教えに基づいています。創世記2章24節にはアダムとイブについて書いてあり、これは神が結婚の理想として一夫一婦制を意図していることを示したものでした。イエス・キリストもこの教えを引用し、結婚の神聖さと一体性を強調しました。仏教自体は結婚に関する特定の教義を持たず、結婚を世俗的な事柄として捉える傾向があります。そのため、仏教徒の婚姻形態は地域の文化や法律に大きく依存しています。ブータン、ネパール、チベット文化圏では一妻多夫を受け入れており、兄弟が1人の女性と結婚する「一妻兄弟婚」が見られます。これは、地域の経済的理由が大きな要因です。チベットの農村地域では、土地や資源が限られているため、兄弟が共同で一人の妻を持つことで、家族の財産を分割せずに維持できます。社会的理由としても兄弟が協力して家庭を支えることで、家族全体の安定性が増します。また、一人の家庭で複数の夫がいることによって労働力を確保しやすくなっています。

私が訪れたところで最も驚いたのはイヌイット社会圏でした。ここでは、客人を神聖視する文化が存在します。客人は外部からの重要な存在と見なされ、そのため最高のおもてなしを求められます。このおもてなしの一環として、自分の妻を客人に差しだすことがあります。これは、客人が神聖な存在であると同時に、村やコミュニティに新しい情報や技術をもたらす可能性があるためです。また、この風習は血縁関係を薄めるための手段としても機能しています。

一夫一妻制の社会で生きた私としては、昔のように多妻を持つことは想像できません。それこそ大変だろうなと思います。甲斐性がないと言えばそれまでですが、ひとりの妻を大事にできればと考えています。



11月8日で、74歳になりました。ロータリー歴17年です。1950年に起こった出来事として、民間放送が開始される。朝鮮戦争が始まる。金閣寺が炎上する。第一回プロ野球日本シリーズが神宮球場で開催される。千円札(聖徳太子像)が発行される。また、1895年11月8日は、ドイツの物理学者レントゲンがX線を発見した日です。私が言うまでもなく、人生には、色々な出来事があります。生老病死いつかは、老いて死んで行く、その過程に、苦しみ、悲しみ、喜びがあります。私が、会社を創業したのは、29歳の時でした。もう、45年になりますが、今まで、続けられているのは、何だろうかと考えたとき、それは、人間関係であったと思っています。また、一番つらかったのは、仕事がない時でした。自分の勿論として、藏の財より心の財という誠実にそして、謙虚にということです。すなわち、素直に自分の能力や立場に驕ることなく、人と接することを、こころかけています。文豪、山本周五郎が書いた「人生の冬、自然の冬」と題するエッセーで「人生にも四季があり、好況と不況とはつねに付いてまわる。」また、自然に春夏秋冬の四季があるように人生にも厳冬を耐え忍ぶ日々があれば、陽光に包まれた温かな春の時もある。そして、文豪は「転んでも、転んでも起きあがってゆく人を見るとこちらまで、勇気づけられると」記している。目の先の結果に一喜一憂することなく、何があっても前を向いて進む」その勇気の人は、周囲をも明るくしていく。また、人間にいちばん大切なのは逆境に立ったときだ、どんなに苦しくとも、自分の力できりぬけてこそ立ち直れるものだと。何ものにも負けない「強さ」と「生きる力」もたねばならない。それには、一番に健康だと思います。シャキッと75歳、ヨボヨボ75歳、医者の和田秀樹の本ですが、朝食は抗酸化スパイスのヨーグルトで血管年齢を若々しく保つといっています。それは、インドの人に心筋梗塞やがんが少ないのは、料理で多用するスパイスの抗酸化作用が大きな要因といわれています。いま私も、ヨーグルトに三つのスパイス(ターメリック、シナモン、コリアンダー)をミックスして食べています。みなさんも良かつたら試してください。



黒武者和浩君（誕生）

皆さんこんにちは、誕生日のお祝いありがとうございます。今月の30日で50歳になります。とうとう50の大台に乗る日が来てしまします。鹿児島銀行は今のところ55歳が役職定年なので、あと5年で支店長職も終わってしまいます。ただ、高齢化にともなって年金受給開始年齢もドンドン後ズレしておりますので、役職定年の年齢見直しも検討されているという話も聞いています。5年以内に変わってくれれば、私の子育ても住宅ローンも少し安心できるのではないかと期待しております。最近、人生100年時代という言葉もよく耳にしますが、そう考えると、ようやく折り返し地点までたどり着いたところともいえます。これまで人生80年最後の20年が『老後期間』という風に多くの方の人生が3つのステージに区切られていたそうですが、人生100年時代となるとこれまでの考え方を大きく転換する必要があるともいわれております。日本人の平均寿命は令和元年で男性が81.4歳、女性が87.4歳となっており、人生100年時代もそう遠くないのではないかと思います。ただ、健康上の問題で日常生活が制限されることなく生活できる期間のことを健康寿命というそうですが、こちらも同じく令和元年で男性が72.6歳、女性が75.4歳となっており、平均寿命との差が男女ともに10年近くありますので、この期間は健康上のトラブルが生じて、介護や何かしらの制限を受けながら生活を送っているということになります。2,3年前から、毎日3種類の薬を飲んでいます。すでに健康ではないのですが、少しでも健康な体造りをしたいと思い、ここ最近毎朝散歩をするように心掛けています。会社の行き帰りは毎日歩いていますが、それだけでは1日の歩数が7千歩くらいにしかならなかつたので、1日1万歩を目安に歩くように心掛けっています。最近ではスマホでいろいろな健康アプリが利用できるので、歩いた分だけポイントが貯まるようなアプリを複数ダウンロードして、歩いたご褒美をもらうようにしています。すでに同様のアプリを利用されている方もいらっしゃるかと思いますが、どうせ皆さんも日常性香野中で歩いていますので、歩き損にならないように利用されてはいかがでしょうか。私の日南での生活も1年半を超え、こちらも折返し地点に来ておりますので、健康面に気をつけながら残りの日南生活を楽しみたいと思います。

以上、取り留めのない話ですみません。 本日は有難うございました。



日高章太郎君（誕生）

皆さんこんにちは。先週も税務署の立ち合いで、今日も税務署の立ち合いで本当は欠席だったのですけども、税務署の職員の次に好きなロータリー活動をあなたのおかげで欠席してもいいんですかと言ったところ、先生良いんですがと言われたので急遽出席できることになりました。本日は誕生日という事でパープレイの72歳になりました。以前は同級生が二人いたのですが退会されたり転居されたりで、本当は通郎君が学年は一緒なんですけども、だいたい出来の悪い人は早生まれなんですね、1年遅いんですね卒業がですね、ま、そういうことで同級生が少なくてまた事が寂しく思います。年男ということで、前年に高島易断でどういった年なのかと確認したのですけども、ほんとに今年は激動の年でした。まず一年後と思っていた商工会議所の会頭が、来年の7月と思っていたのが今年の7月に回ってきて、また職員の使い込みがあり、それによりマスコミに出て本当に激動の忘れられない年がありました。先週も宮日から連絡がありまして宮日の顔懸にて頂きたいと取材依頼がありまして、私は写真写りが悪いので写真抜きならばOKですと言ったのですけども、私は写真写りが悪く、指名手配みたいな写真写りなのですから、今後は写真写りのニッコとした練習をしたいと思います。昔の先輩は自分に厳しい方が多くおられたのですけども私は自分に甘いものですから、出席免除の権利は有しているのですが、それを行使したら自分に甘えてずっと出席しないと思いますので、これだけはずっと出席し続け現役でいたいと思います。このことをお約束しまして私の誕生卓話とさせていただきます。本当にありがとうございました。

スマイル

峰松 俊夫君 本日の宮崎日日新聞に「手足口病流行」の記事が出ていました。

昨夜20時に記者から連絡があり、最終的に原稿が完成したのは23時過ぎでした。

朝刊に間に合いました。 今の印刷技術に感心しました。

黒岩 久登君 先週田島君から頂いたスマイルは超高額なスマイルでした。 ありがとうございました。
にも拘らず普通のスマイルの様にお伝えしてしまいました。 申し訳ありません。

出席率報告

	会員数	出席免除	出席定数	HC出席	MU	欠席	出席	出席率(%)
今週	30	8 (5)	25	21	1	3	22	88.00%
出席免除	落丸、清水、野崎、古澤、渡邊							
先取MU	村社							
欠席	石灘、榎木田、齊藤							

2024-25年度 国際ロータリークラブ 2730 地区

宮崎県中部グループ・宮崎県南部グループ合同 IM プログラム

2024年11月16日(土) 10:00~12:00 シーガイアコンベンションセンター

2024-25年度 国際ロータリー2730地区 宮崎県中部グループ・ 宮崎県南部グループ合同 インターミーティングプログラム		
日 時	2024年11月17日①	
会 場	シーガイアコンベンションセンター	
司会進行	宮崎南RC 村野 裕	
9:30 登録受付		
10:00 開会宣言	実行委員長 井上竜志	
点鐘	宮崎県南部グループガバナー補佐 峰松俊夫	
ロータリーソング「R-O-T-A-R-Y」齊唱		
ホストクラブ会長挨拶	宮崎南RC会長 大迫雅浩	
ガバナー挨拶	R1第2730地区ガバナー 筧山義弘	
主催者挨拶	宮崎県中部グループガバナー補佐 戸高勝利	
10:25 基調講演		
「ウイルスとロータリー」	医学博士 峰松俊夫	
10:55 クラブ活動報告		
10:55 テーマ わかば奨学会について	日南RC 竹井崇利	
11:15 テーマ 近年の佐土原ロータリークラブの活動について	佐土原RC 藤浪淳志	
11:35 テーマ ONE TEAM	宮崎アカデミーRC 伊達 紫	
11:55 ガバナー講評	R1第2730地区ガバナー 筧山義弘	
12:00 閉会宣言・点鐘	宮崎県南部グループガバナー補佐 峰松俊夫	



点鐘
峰松ガバナー補佐



講演
峰松ガバナー補佐



クラブ活動報告
竹井崇利君



閉会宣言・点鐘
峰松ガバナー補佐



参加者:築瀬君、石灘君、土屋君、竹井君
豊田君、齊藤君、菊池君

2024 年度 第 1 回情報集会

2024 年 11 月 18 日(月) 18:30~ 日南第一ホテル



CLF ラーニングセミナーの報告

田島 RI 情報収集委員長



My Rotary の登録説明

西島 My Rotary 登録推進プロジェクト特命委員



野崎 RI 情報収集副委員長



築瀬会長挨拶



乾杯

土屋 RI 情報収集委員



新入会員(入会 3 年未満)歓迎会
黒武者君



新入会員(入会 3 年未満)歓迎会
富満君



新入会員(入会 3 年未満)歓迎会
西島君



懇親会進行
石灘幹事



新入会員(入会 3 年未満)歓迎会
西田君



中締め
小玉君



本締め?
齊藤会長エレクト

事務局〒887-0014 日南市岩崎 3-4-2 Itten 堀川ビル 2F 創客創人センター内 TEL0987-22-3363・FAX0987-22-3515

会長：築瀬 敦 副会長：齊藤篤史 幹事：石灘寛樹 雑誌会報広報委員長：菊池希樹

雑誌会報広報委員会より

情報、原稿は、admin.pmy06@honda-auto.ne.jp まで送信してください